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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  54名    

6月 23日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 10名    

訂正出席率 100％ 

コロナウイルスが東京だけだと思っていたら愛知県でも段々と拡大してきまし

た。4 連休はいかがお過ごしでしたでしょうか？なかなか動きにくい世の中になっ

ており、また至る所で大雨の被害が出ており、この地方でも携帯電話の避難勧告

アラームが鳴りました。そんな過ごしにくい世の中になってしまいました。 

今日は私の話の後、先回に引き続き各委員長に活動方針・本年度の抱負を

お話いただく例会です。来月はガバナー補佐訪問とガバナー訪問が続きます。 

ガバナー訪問は我々が最初の訪問地となります。皆さんご出席をよろしくお願い致します。例年、

ガバナー補佐訪問の後はクラブ協議会を行っております。ガバナー補佐・ガバナー幹事から色々

ご指摘頂く時間ですが、今年は例会中に時間を取って時間内に行って頂くよう申し送りしました。

既に西尾 RC がどのようなことをやっているかのアンケートを提出しており、質問を事前に頂けるよ

うにお願いしています。月内には質問が届くと思いますので、質問が来た分に関しては各委員長

にお話をして、例会の中でそれに対してお答えして頂き、解散が出来るようにしていきます。8月の

最初の例会はクラブ計画書をお持ち頂き、どんな質問に対し、どんな回答を関係委員長がするか

実際に見て頂きたいと思います。 

世界では、香港の国家安全法が制定され中国の監視が厳しくなってきたことが大きな 1 ヵ月の

流れです。香港がイギリスから中国に返還されたときに、多くの人がカナダやオーストラリアに移住

しました。今回もそういうことが起きているのだと思いますが、取引が無くなってしまったため詳細が

分かりません。それを踏まえてアメリカの大統領選が11月にある関係か、お互いの領事館を引き

上げる騒ぎになっています。大統領選後も熱が引かないまま長引いてしまうのでは無いかと

危機感を抱いています。 

日本国内は経済活動を再開させるということで「GO TO キャンペーン」が前倒しで始まりました

が、ルールが決まらずにスタートして、てんやわんやしている印象です。「GO TO トラベル」が

「GO TO トラブル」にならないことを祈るばかりです。 
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≪ベネファクター認証状授与≫ 

山﨑周彌君・小澤育史君   
 

 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 

天野 卓君  皆様大雨の被害はなかった

でしょうか。 

羽佐田芳和君 西尾警察署新庁舎落成式に

出席して来ました。安全･安全な素晴らしい

施設です。 

山﨑周彌君 ベネファクターになりました。 

7月生まれの会員にお祝い申し上げます。  

先週例会休会を忘れて会場に来ました。  

岩瀬正範君  本日はSAAの三浦委員長

欠席の為、代役で勤めさせていただきます。

よろしく!! 

小澤育史君  犬塚さんより電動自転車の

バッテリー( 2 4V )を購入して深海釣り用の

バッテリーに使用しました。バッチリです。これ

でしっかり金目鯛が釣れます! 

岡田雅彦君  本 日も新年度委員長様の

所信表明がございます。何卒よろしくお願い

します。本日ロータリーのあと税理士会にて

この会場を使用させて頂きます。久し振りの

定例会です。 

斎藤 貢君  結婚記念の胡蝶蘭ありがとう

ございます。大事にします｡ 

杉浦 広君 コロナ太りでスーツがきつくなり

ました。少し運動を始めたけど全然痩せませ

ん。でも健康という事で感謝。 

岩崎智一君 お誕生日を祝って頂き幸せで

す。新聞に載せて頂きました。ちょっと色黒に

写っていて良かったです。 

角谷和行君  当社を中部経済新聞さんに

掲載頂きました。ただ自分の顔写真がパッと

せず残念でした。 

榊原茂太郎君 7/26(日)犬塚宣明先輩楽しい

時間を有難うございました。 
新年度各委員長所信表明 
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